
Pièces 6 Pièces

Superficie 193 m²

Référence BSM230142

Prix 2 100 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cet  appartement  aux  volumes  généreux  vous  séduira  avant  tout  par  sa  vue

époustouflante  sur  la  Baie  des  Anges  et  la  Méditerranée.Ce  bien  d'exception  est

situé au cœur du Mont Boron. L'intérieur à été entièrement rénové et les 193m² de

surface habitable offrent dans sa configuration actuelle 6 pièces de vie. Une vaste

entrée en galerie dessert la salle à manger de 22m² avec une cheminée et ouvrant

sur  un  balcon.  La  réception  de  plus  de  47m²  ouvre  sur  la  vue  mer  et  bénéficie

d'une  belle  luminosité  avec  ses  quatre  grandes  fenêtres  et  balcons.  De  plus,  la

cuisine indépendante de plus de 20m² a été ...

This spacious apartment will  seduce you above all  by its  breathtaking view of  the

Baie des Anges and the Mediterranean.This exceptional  property is located in the

heart of Mont Boron. The interior has been completely renovated and the 193 sqm

of  living  space  offers  6  main  rooms  in  its  current  configuration.  A  vast  gallery

entrance leads to the 22 sqm dining room with fireplace, opening onto a balcony.

The 47 sqm reception room opens onto the sea view and benefits from four large

windows and balconies.  In  addition,  the independent  kitchen of  over  20 sqm has

been refurbished with quality ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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